

西ホームの

「コマ先生」たち

最近の西ホームでは、「コマ回しブーム」が再来しています! 『ツバメ返し』や『手のせ』などの技の練習や、磁石を使って持ち上げる『空中コマ』など様々な遊び方で盛り上がっています。

12日(金)の出来事。『コマの練習がしたい』と西山しんたろう君(1年)。ヒモの巻き方から指導員と一緒に練習をしていると『オレが教えてあげようか?』と声をかけてくれたのは、山田こうすけ君(5年)。しんたろう君のコマの先生をやってくれることに。『最初はちよっと強めに巻いてそこから...』と丁寧に教えてくれるこうすけ君。

ヒモを巻いて、いざ投げてみると...あと少しのところで倒れてしまい、回すことができなかったしんたろう君。『もう一回やってみる!』ともう一度ヒモを巻いていると『最初は難しいけど慣れたらすぐ巻けるよ!』『投げるときはもうちよっと上のほう狙ったほうがいい!』とアドバイスをくれた2年生の平林のりあき君と濱口そうし君。

その後、何度も挑戦をしましたが、この日は惜しくも回せなかったしんたろう君。

しかし、「コマ先生」たちがくれたアドバイスのおかげもあり、かなり上達している様子...。『コマ回しマスターまであと一歩だ!』がばれっ!

「ミッシェルズ」

パート①

今週から『ミッシェルズ』に向けて準備をスタートした西ホームのメンバー。今回は高学年を中心に作戦を立てている様子...

このミッシェルズの実行委員は5年生の永田るいと君・池田しようま君・平田あおば君の3人。

役割を決めていく中で『これは高学年でやったほうがええよな?』『初めのほうは低学年にもやってもらおうや!』と実行委員で話し合う姿も...

『ミッシェルズ』の当日に向けて『はじめの言葉・終わりの言葉』『遊び』『企画』『プレゼント作り』など決めることも盛りだくさんですが、まずは『招待状』を送ることに...

実行委員から推薦された5年生の小柳なごぎさちゃんがかっそく『招待状』を作ってくれました。

『ミッシェルズ』のミッションが行われるのは2週間後。ミッション成功となるか!? お楽しみに!

※ミッションの内容は来週のほっとニュースで発表します!



きょうの

ナイス声かけ

お迎えの関係で室内におもちゃが残ったままになってしまふことがある西ホーム。最近では6時30分になると残っているメンバーで室内の片付けを行っています。

17日(火)、この日は片付けの時間になる前に『そろそろ一回片付けしようや!』と声をかけてくれた濱口そうし君(2年)。すると遊んでいたメンバーも『そうじゃな!』と一緒に片付けに参加してくれました。『しんたろう君のナイスな声かけでいつもより早く片付けを終えることができました。ありがとうございます!』

公園終わりの

10分休憩

西ホームでは公園後、ホームに戻ってからの10分を『休憩時間』として用意するようになりました。

ホームに戻ってからの着替え・給水を含め、クールダウンの時間を用意することで熱中症を予防すると同時に、休憩時間のうちにマスクを着用し、全員が落ち着いた状態で帰りの会を行うことができます。

また、室内でも、かなり汗をかいた『室内ドッジ』のメンバーには、指導員のほつから適度な給水の声かけを行っています。

期間限定
緊急開講！

A.M.I の学習支援

SSプラン

スタディー サポート

コロナ禍による2ヶ月以上に渡る休校期間、保護者の皆様は
お子様の学習遅れを不安視されていることと思います。

そこで！2020年夏、AMI学童保育センターでは利用者様に限り、

期間限定の緊急学習支援「SSプラン」を開講いたします！

特別講義 コース

つまづくことの多い
算数を講義形式で指導します！

選べる2つの コース！

お子様の状況に
合わせてお選びください！
詳細は裏面をチェック！

個別指導 コース

わからない箇所を
「わかるまで」マンツーマンで
徹底指導！

お問い合わせ

E-mail : ami-okayama@cmd.or.jp (担当：住野、林田)

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホーム
ページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 公園遊びの後は、かなり汗をかいている子ども達の姿が見られるので、タオル・着替えの準備をお願いいたします。また、予備の着替えをロッカーに置いておくこともできます。
- 先日、中山所長の書籍をご購入いただきました保護者さまには、本が届き次第、スタッフの方からお渡しいたします。ご購入していただき、ありがとうございました。